

## Procès-verbal de la réunion du 9 octobre 2021

### Membres du CA présents :

*Jocelyne Béland, trésorière*

*Denis Bonneau, administrateur*

*Alain Couturier*

*Maurice Giroux, président*

*Laure de Gouyon, secrétaire*

*Alain Lépine, vice-président*

*Carole Fortin, administratrice (par téléphone)*

### Membres du CA absents :

*Séphane Lauzon, administrateur*

*Jon Mandel, administrateur*

## Ordre du jour

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour
2. RRVUB
3. Lecture et adoption du PV de la réunion du 22 août 2021
4. Intrus et vols d'équipements au bord du lac
5. Réunion du comité des plantes envahissantes (25 septembre)
6. Varia
  - a. Transparence du lac
  - b. Asphaltage
7. Prochaine rencontre du CA
8. Clôture de la réunion

1. *Lecture et adoption de l'ordre du jour*

Ouverture de la réunion à 9 h 36, après constat du quorum. L'adoption de l'ordre du jour est proposée par Jocelyne Béland et appuyée par Alain Lépine.

**Résolution 211009-01**

2. *RRVUB*

Le processus semble suivre son cours, la demande ayant été transmise par la ville au palier fédéral.

3. *Lecture et adoption du PV de la réunion du 22 août 2021*

Les membres du CA approuvent le PV de la réunion du 22 août 2021, qu'ils ont reçu et lu avant la réunion. **Résolution 211009-02** proposée par Alain Couturier et appuyée par Jocelyne Béland.

4. *Intrus et vols d'équipements au bord du lac*

Plusieurs vols (planches, kayaks, cannes à pêche) ont eu lieu au bord du lac. Jocelyne Béland a pris des voleurs en flagrant délit et propose l'achat d'une caméra à poser sur le terrain du Boisé du Lac, par où semblent passer les fautifs. Les membres du CA suggèrent d'attendre avant de faire cet achat, considérant que la saison est terminée. Alain Lépine et Denis Bonneau sont prêts à intervenir s'il y a lieu. Il serait bon d'envoyer une lettre aux résidents pour les mettre en garde.

5. *Réunion du comité des plantes envahissantes (25 septembre)*

Denis Bonneau, Alain Lépine et Stéphane Lauzon ont participé à la réunion. La porte-parole des participants enverra une synthèse au représentant auprès du gouvernement provincial, Gilles Bélanger. L'idée est de demander au gouvernement d'agir, en donnant les moyens et en allouant le budget nécessaire pour lutter contre les myriophylles.

6. *Varia*

a. Transparence du lac

La transparence du lac s'est détériorée cet été. Elle était de 8 mètres le 12 juin, est tombée à 5 mètres le 12 juillet, puis remontée à 7 mètres le 9 septembre. Habituellement, elle est de 11 mètres en début de saison.

b. Asphaltage

Maurice Giroux a communiqué avec le maire pour lui rappeler la demande d'asphaltage des chemins. Le conseiller chargé de notre district fera un suivi et nous tiendra au courant.

7. Prochaine rencontre du CA

La prochaine réunion se tiendra le dimanche 28 novembre à 10 h.

8. Clôture de la réunion à 11 h 24

**Résolution 211009-03** proposée par Denis Bonneau et appuyée par Alain Couturier